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星报上海电（特派记者 孙婷） 在前晚举

行的上海国际电影节开幕红毯上，杨幂无疑

是最繁忙的艺人，她与《HOLD住爱》、《画皮2》

和《大武当》剧组三度走上红毯。其中，与男

友刘恺威合演的“七夕专属爱情喜剧大片”

《HOLD住爱》最引人关注，这是这对明星情侣

在恋情公开后首度合作的大银幕作品，已锁

定七夕档8月23日上映。

当晚，杨幂和刘恺威的服装颇为“打眼”：

杨幂一袭雪白纱裙，刘恺威则配合地穿上黑

色礼服，与结婚典礼上新人的装扮如出一辙，

这也吸引了众多媒

体关注。

尽管恋情早已

曝光，但威幂二人如

此高调的亮相方式，

还是出乎所有人意

料。看来，杨幂和刘

恺威并不隐讳感情

的迅速升温，也难怪

大家都在猜测两人

即将走入婚姻殿堂。

《画皮2》中除了赵薇、周迅、陈坤“金

三角”组合重聚，还新加盟了两位当红小

生——杨幂和冯绍峰。在昨日中午举行

的媒体见面会上，赵周陈三人缺席，杨幂

成了焦点之一。杨幂在戏中饰演周迅的

妹妹：一个鸟妖。

周迅饰演的狐妖小唯在剧中说，“男

人看的不过都是女人的皮相。”当问到现

实中的杨幂，更看重另一半皮相还是心

时，她说自己很容易被他人的人格魅力感

染，“因为职业关系，帅哥美女看多了，对

于身边的人，我还是更看重他的心，一个

有很强人格魅力的人，在相处过程中，你

会逐渐发现他身上新的领域、新的内容。”

杨幂戏外选男友不看皮相要看心

《温故 1942》是冯小刚、徐帆夫

妇的第N次合作，对于徐帆在片中

的表演，冯小刚评价，“我对好电影

的一个评价就是，演员演完了舍不

得离开他的角色。当时徐帆拍完

《唐山大地震》后，我还觉得她就是

那个母亲。”冯导说，“徐帆演的戏就

没有票房低的，她是一福将。”

如果在片场夫妻二人说戏时产

生争执怎么办？冯小刚说，“徐老师

是我的领导，你能想象一个群众跟

领导说话是怎样的。”而徐帆则说，

“我们工作时，还是调整到工作状态

比较好。因为不想互相产生坏的影

响，好加好要等于更好。”

冯小刚：徐老师是我的领导、我的福将

昨日，今年最受期待的巨制《温故1942》在上海举行发布会，导演冯小刚、编剧刘震云、主演徐帆、张涵予、范伟、张

默、李倩亮相，并现场发布了两款前导海报。对于年底贺岁档的拼杀和对票房的期待，冯小刚说，“在任何一个档期都要

PK，如果观众走进影院就一部片子可以选择，那是挺无趣的事。” 星报上海报道 特派记者 孙婷
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《温故1942》讲述的是上世纪四

十年代发生在河南的饥饿逃荒故

事。实际上，这样的题材很少见，刘

震云解释道，“主角就有19个，有几

类人群：国民党、灾民、日本人、美国

人、美国记者等，加上其余50个角

色，这么多角色，无论在戏剧或电影

中，都是不可能的事。而且这几拨

人，互相不见面，这样的一个构架在

正常电影中是不成立的，而恰恰《温

故1942》做到了，这也是这部电影的

张力所在。”

如今国产片受好莱坞大片夹击

厉害，冯小刚讽刺道，“好莱坞电影

来了有一个特大的好处，就是我们

自己电影卖不出去了，可以说是受

到好莱坞的攻击，可以说是因为审

查制度，假如哪一天这些都撤了，我

们还可以说是观众不好。将矛头对

着观众的结果是什么你知道吗？就

是自我毁灭。”好莱坞电影冲击华语

电影市场，冯小刚不抱怨，反而很期

待，“这样可以让不好的电影迅速退

出市场，让好的电影票房更好。”

好莱坞来了的好处是，票房不好可以怪它

1.当时我说要拍 1942 的时候，

他们说疯了吧你，拿好几个亿拍这

么一部逃荒的戏，他们都不看好。

不是有一个词叫“大跌眼镜”吗？就

是眼镜啪一下掉地上了，这一回，他

们要把眼珠子都跌下来。

2.大家不都说我是小钢炮吗，说

我爱吹牛，其实 1942 的票房不重

要。当时《唐山大地震》上的时候，我

说票房5个亿，结果6亿七千万。历

史一次又一次证明，我没说过大话。

让我们先从一组数据开始了解

电影《温故1942》：原著小说1993成

型、2012年底上映、历时19年打造、9

个月前期筹备、5个月拍摄、斥资从

3000万到2.1亿、关于1942年300万

人死亡的故事。片中没有暴力、没

有色情、没有赤裸裸的商业宣传元

素、没有精炼的画面、也没有特效，

然而这部电影，可能将是今年底华

语片中最大的黑马。

冯小刚现场说

开幕影片《画皮2》首映

四年时间，从画皮到画心
作为今年上海电影节的开幕影片，乌尔善导演、陈国富监制的魔幻电影《画皮

2》，在6月16日晚举行了首映。影片放映结束，电影收获两千多人的掌声。投资1.6

亿的制作，将在6月28日公映时推出3D版本。仍然是陈坤、周迅、赵薇三人角色之

间的虐心恋情，《画皮2》却比第一部故事和情感更纠结。电影向观众发问，换了那

一层皮，你还是不是自己？ 星报上海报道 特派记者 孙婷

发布会上，监制陈国富讲起了有关

导演乌尔善的小故事。“电影前期准备

时，一天我把乌尔善约到我家楼下咖啡

厅，店里冷气很足。我跟他说，这部戏我

拍不了，精力不够。他一句话不说，但额

头上渗出很大汗珠。之后，他就说了一

句话，说如果我不做，那么这电影他就不

拍了。接着我们又开始讨论电影了。”

乌尔善对这部电影投入的精力打动

了陈国富，乌尔善曾“发疯似的豪言壮

语”：“我要和陈国富拍中国最牛的电影，

要超过《蝙蝠侠》、《阿凡达》那样的魔幻电

影。”虽然这话听起来有点过，然而却是乌

尔善有一次在医院，做麻醉时说的话。

陈国富爆乌尔善为拍画皮“曾发疯”

作为一部东方新魔幻巨制，《画皮

2》的制作费也是大手笔，一共花去 1.5

亿。而据乌尔善介绍，其中 1.3 亿都是

用来做特效。陈国富说：“好莱坞单特

效这块，可能就是我们整个的制作经

费，我们自然比不过，但我们一定是中

国电影的顶级特效水平。中国电影工

业这一块，目前可以说是空白，我跟乌

尔善导演有一点共识，就是要做到类

型电影的工业化。”

制作费1.5亿，1.3亿做特效

《HOLD住爱》亮相上海电影节

威幂婚礼装暗示好事将近？


